

DÉPARTEMENT DE LA SÉCURITÉ,
DE LA DIGITALISATION ET DE LA CULTURE

POLICE NEUCHÂTELOISE

Communiqué de presse

Incendie d'une maison d'habitation à Lignières

Un incendie s'est déclaré dans une habitation de Lignières. Le sinistre n'a pas fait de blessé mais les dégâts sont importants.

Dimanche 24 août, peu après 13h00, la Centrale Neuchâteloise d'Urgence (CNU) a été alertée d'un incendie dans une habitation située rue des Combes, à Lignières.

Un dispositif d'intervention a été immédiatement déployé : le détachement de premier secours (DPS 2) du Landeron, épaulé par le service de la protection et de la sécurité de Neuchâtel (SPS), a mobilisé 22 sapeurs-pompiers et 7 véhicules. L'inspectorat de l'établissement cantonal d'assurance et de prévention (ECAP) était également présent sur place. Grâce à leur réactivité, le sinistre a pu être rapidement maîtrisé, même si les opérations se sont poursuivies jusqu'en soirée.

Aucun occupant ne se trouvait dans la maison au moment du départ de feu. Une ambulance a été engagée à titre préventif et, heureusement, aucun blessé n'est à déplorer. En raison de l'ampleur des dommages, la commune a pris en charge le relogement de la famille sinistrée.

La police neuchâteloise a sécurisé le périmètre avec trois patrouilles de gendarmerie. Un enquêteur de la police judiciaire et une enquêtrice du commissariat forensique ont été engagés sur les lieux pour déterminer les causes et les circonstances de l'incendie.

Contact :

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 25 août 2025